

# *Le gouvernement bolivien remercie Fidel et Raúl Castro de leurs apports à la santé*

---



La Havane, 23 septembre (RHC).- La vice-ministre bolivienne de la santé, Arianna Campero, a remercié ici, à La Havane, le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et le président cubain Raúl Castro, d'être des bastions de dignité et d'honneur pour les peuples.

Prenant la parole à l'ouverture du Troisième Congrès International Labiofam 2014, qui rassemble près de 600 délégués de 20 pays, la vice-ministre bolivienne a mis en exergue la participation de Cuba au développement de la Bolivie en matière de santé.

Elle a transmis des salutations fraternelles aux dirigeants et au peuple cubains de la part du président bolivien Evo Morales en raison des témoignages de solidarité et de fraternité qu'ils continuent à donner au monde comme cela est le cas de la présence de la brigade médicale cubaine dans ce pays et de l'application des programmes d'alphabétisation « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux) et actuellement « Yo sí puedo seguir (Moi, oui, je peut continuer).

Labiofam 2014 prendra fin jeudi prochain au Palais des Congrès de La Havane et il inclut un Symposium de Produits utilisés dans la thérapie contre le cancer.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/34434-le-gouvernement-bolivien-remercie-fidel-et-raul-castro-de-leurs-apports-a-la-sante>



**Radio Habana Cuba**